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Elternbrief 

 

Eltern- und Schülerinformation der Schulleitung 
 

 
Am Pfingstdienstag, dem 10. Juni, nahmen 86 Schülerinnen und Schüler sowie sechs Lehrkräfte des 

AMG und der Blandine-Merten-Realschule erstmals seit 2022 wieder an der Echternacher 
Springprozession teil. 

 

     Trier, im Juli 2025 

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,  
 

das Schuljahr neigt sich dem Ende zu, und die wohlverdienten Sommerferien stehen 
vor der Tür. In den vergangenen Monaten haben unsere Schülerinnen und Schüler 
nicht nur viel gelernt, sondern auch zahlreiche spannende Projekte und 
Veranstaltungen erlebt. Wir möchten Ihnen für Ihre Unterstützung und Ihr Engagement 
während des gesamten Schuljahres danken. In den kommenden Tagen erhalten die 
Schülerinnen und Schüler ihre Jahreszeugnisse. Dies ist ein wichtiger Moment, um auf 
die erreichten Leistungen zurückzublicken. Wir freuen uns über die vielen positiven 
Ergebnisse und Erfolge, die unsere Schüler und Schülerinnen erzielt haben. Bei 
weniger guten Leistungen möchten wir alle ermutigen, diese als Ansporn zu nehmen, 
um im kommenden Schuljahr weiter an sich zu arbeiten und zu wachsen. Die 
Sommerferien bieten zudem eine ausgezeichnete Gelegenheit, um sich zu erholen, 
neue Erfahrungen zu sammeln und Zeit mit Familie und Freunden zu verbringen. Als 
Schulleiter hoffe ich, dass es uns im vergangenen Schuljahr gelungen ist, Ihre Kinder in 
diesem Schuljahr fachlich zu fördern und auch menschlich zu begleiten. 
 

Am Ende des Schuljahres ist es mir wichtig, Ihnen folgende Hinweise zu übermitteln: 
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1. Personalia 
 

Am Ende des Schuljahres wird Herr Volker Stöckel (E/G) in den Ruhestand 
verabschiedet. Schulleitung und Schulabteilung des BGV sind derzeit mit der 
Personalisierung des kommenden Schuljahres beschäftigt. 
Unser Dank für die vielen Akzente, die Herr Stöckel in unsere Schulgemeinschaft 
eingebracht hat, begleitet ihn mit allen guten Wünschen für seinen weiteren beruflichen 
und persönlichen Lebensweg. 
 

2. Aus dem laufenden Schuljahr 
 

Ein ereignisreiches Schuljahr geht dem Ende entgegen. Im Unterricht und über den 
Unterricht hinaus hat sich viel ereignet und wurde viel geleistet. Es ist mir in diesem 
Jahr ein besonderes Anliegen, auf ausgewählte Leistungen im breiten Spektrum der 
Fachbereiche hinzuweisen. Stellvertretend für die verschiedenen Fachbereiche möchte 
ich hier nur einige Erfolge aus dem laufenden Schuljahr hervorheben. Ich denke, Sie 
pflichten mir bei, wenn ich im Rückblick sage, dass die Leistungen unserer 
Schülerinnen und Schüler und das Engagement ihrer betreuenden Lehrkräfte in diesem 
Jahr eine besondere Anerkennung verdienen: 
 

Abendlob der Hl. Rock-Tage musikalisch vom AMG gestaltet: Am 8. und 9. Mai 
2025 fanden in Trier bzw. Mainz zwei Gedenkveranstaltungen zum 80. Jahrestages des 
Endes des Zweiten Weltkriegs statt. Anlässlich dieser beiden Veranstaltungen haben 
eine Vielzahl von Musikerinnen und Musikern aus verschiedenen Schulen aus den 
Bistümern Trier und Mainz in den letzten Wochen und Monaten das musikalische 
Programm einstudiert. Zusätzlich hat sich ein Religionskurs vom AMG unter der Leitung 
von Herrn Berger im Vorfeld intensiv mit den bewegenden Berichten eines Zeitzeugen 
des Zweiten Weltkriegs aus der Trierer Region beschäftigt und verfasste eindrucksvolle 
Texte, die neben der Musik wesentliche Bestandteile der Gedenkveranstaltung waren. 

Im Trierer Dom gestaltete das Projektorchester mit -chor im Rahmen der Heilig Rock 
Tage ein stimmungsvolles Abendlob in Anwesenheit des Trierer Bischofs Dr. Stefan 
Ackermann, in Mainz wurde am Folgetag im ähnlichen Format an den Jahrestag unter 
der Schirmherrschaft des Mainzer Bischofs Dr. Peter Kohlgraf gedacht. 
Beide Auditorien waren sichtlich berührt und dankten den Mitwirkenden mit langem 
Applaus. Vielen Dank an alle Mitwirkenden, besonders Herrn Krupp und Herrn Berger. 
 
Musikalisches am AMG: Am 06.06.2025 bedankte sich das Orchester bei den Eltern 
für die vielfältige Unterstützung in Form eines Serenadenabends in unserer Aula. In 
bester Stimmung brachten die jungen Musikerinnen und Musiker virtuose Klänge zu 
Gehör und begeisterten seine Zuhörerschaft. Ein gemütlicher Ausklang im Innenhof mit 
Imbiss und kühlen Getränke sorgte für ein gelungenes Après. Wir danken Frau Hahn 
und Herrn Krupp für einen gelungenen Abend. 
 
Die AMG-Combo unter der Leitung von Stefan Dietz, auch bekannt unter 
"Stevie&Friends", hat am Mittwoch, dem 18. Juni 2025, den voll besetzten Großen Saal 
der Tufa gerockt. Die bunte Mischung aus Rock, Pop und Soul aus den letzten 
Jahrzenten erzeugte beim Publikum innerhalb kürzester Zeit eine groovige Stimmung. 
Als kleine Überraschung zog als "special act" eine besondere Formation, bestehend 
aus ehemaligen Mitgliedern der Combo, die Gäste in ihren Bann. Wir danken Herrn 
Dietz und seiner Combo für einen grandiosen Abend. 
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Am Mittwoch, dem 25.06.2025 veranstaltete Frau Kalicki mit den jungen Goldkehlchen 
einen launigen Abend mit gemeinsamem Singen für Jung und Alt. Der Chor animierte 
die anwesende Zuhörerschaft zu tatkräftigem Mitsingen, was alle Anwesenden 
begeisterte. Herzlichen Dank an Frau Kalicki und ihren Chor für diese stimmungsvolle 
Veranstaltung.    
 
Alumni am AMG: Am Mittwoch, den 30. April 2025 nahmen die Schülerinnen der 
Jahrgangsstufe 12 am „Speed-Date mit Deinem Traumjob“ teil. 
Ausgerichtet wird dieses spannende Format vom Verein der Ehemaligen (Alumni) der 
Schule. Ehemalige Schülerinnen der Schule kehren an Ihre „alte Wirkungsstätte“ 
zurück, um heutigen Schülerinnen Einblick in ihren beruflichen Werdegang und ihre 
heutigen Tätigkeitsfelder zu geben. 
So konnten die Schülerinnen der Jahrgangsstufe 12 in diesem Jahr etwas über ein weit 
gestecktes Feld unterschiedlichster Berufe erfahren: Die Tätigkeit bei der Polizei, das 
Arbeitsfeld einer Bestattungsfachfrau, der Weg zur Ärztin und deren Wirkungsfeld oder 
aber das Arbeiten als IT-Projektmanagerin. Hinzu kamen weitere Berufsfelder im 
Bereich der Logistik, des Maschinenbaus, des Ausbildungswesens im Pflegebereich, 
der Verwaltungsfachwirtin im Sozialamt und Einblicke in das Leben als Lektorin und 
Schriftstellerin. 
Im Format des „Speed-Dates“ suchten die Schülerinnen in wechselnden Gruppen 
ausgewählte Stationen auf, um mehr über die betreffenden Berufe zu erfahren und in 
einen regen Austausch mit den Ehemaligen zu treten. Keine Frage blieb unbeantwortet. 
Und im Anschluss bestand noch die Möglichkeit zum Austausch von Kontaktdaten. 
Ohne die Bereitschaft, sich und ihre Berufe in den gemeinsamen Austausch 
einzubringen, wäre dieses schöne Format nicht möglich. 
Ein Dank geht auch an den Verein der Alumni und an Frau Klassen für die Organisation 
der Veranstaltung. 
 
Vortragsreihe „Alumni am AMG“ 
Am 18. Juni 2025 fand für die Elftklässlerinnen wieder nach längerer Corona-Pause der 
traditionellen Vortragsreihe „Alumni am AMG“ der Beitrag einer Ehemaligen statt, die 
von ihrem beruflichen und persönlichen Werdegang und ihrem Berufsalltag im 
Gesundheitsbereich berichtete. In diesem Jahr sprach Frau Kathrin Polotzok, geborene 
Hegner zu der Jahrgangsstufe. Die Veranstaltung stieß auf sehr positives Echo und war 
ein großer Erfolg. Frau Polotzok und dem Alumni-Verein gebühren Dank und 
Anerkennung für ihren vorbildlichen Einsatz für die Schulgemeinschaft.  
 

Exkursion der Sozialkunde Grundkurse und des Leistungskurses zum Landtag in 
Mainz: Am 11. Juni 2025 unternahmen die Sozialkunde-Grundkurse der 11. Klasse des 
Bischöflichen Angela-Merici-Gymnasiums eine spannende Exkursion in den Mainzer 
Landtag. Begleitet wurde die Gruppe von Frau Klassen und Herrn Gerecke. Im Rahmen 
des Programms wurde zuerst das „Haus des Erinnerns – Für Demokratie und 
Akzeptanz“ besucht, wo die Schülerinnen mit einem informativen Vortrag in die 
Intention des Hauses und die Themen der nationalsozialistischen Diktatur in 
Deutschland, insbesondere in Bezug auf Mainz, eingeführt wurden. Diese 
eindrucksvolle Einführung bot den Schülerinnen wertvolle Einblicke in die Geschichte 
und die Bedeutung von Demokratie und Akzeptanz. Der Höhepunkt des Tages war der 
Besuch einer Plenarsitzung im Landtag. Die Schülerinnen hatten das Glück, während 
einer „Aktuellen Stunde“ an einer lebhaften Debatte über den aktuellen 
Verfassungsschutzbericht zur AfD teilzunehmen. Die Sitzung nicht nur informativ, 
sondern bot den Schülerinnen einen authentischen Eindruck von den Abläufen und 
Regelungen in einem Plenarsaal. Der letzte Programmpunkt des Tages war ein 
Gespräch mit mehreren Abgeordneten, darunter Sven Teuber (SPD), Daniel Köbler 
(Bündnis 90/Die Grünen), Lars Rieger (CDU) und Ralf Schönborn (AfD). Diese 
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Gelegenheit ermöglichte es den Schülerinnen, ihre persönlichen Fragen zu stellen und 
direkt mit den Abgeordneten zu diskutieren. Die Vielfalt der Gesprächspartner gewährte 
einen umfassenden Einblick in die unterschiedlichen politischen Perspektiven und das 
Leben der Politiker. Die Schülerinnen berichteten, dass sie nicht nur viel Neues über die 
politischen Prozesse im Landtag erfahren haben, sondern auch ihre vorherigen 
Vermutungen über verschiedene Parteien bestätigen oder revidieren konnten. Diese 
Exkursion war nicht nur eine wertvolle Erfahrung für die Schülerinnen, sondern auch 
eine hervorragende Möglichkeit, das im Unterricht Gelernte praktisch anzuwenden und 
zu vertiefen. Ein herzlicher Dank gebührt dem Verein der Freunde und Förderer, der 
diese Exkursion bezuschusst hat. 
 
Bundeswettbewerb Fremdsprachen: Herzlichen Glückwunsch an unsere 
Schülerinnen, die beim Bundeswettbewerb Fremdsprachen Französisch gewonnen 
haben! Dieses Jahr glänzten mehrere unserer Schülerinnen beim Bundeswettbewerb 
Fremdsprachen, einer prestigeträchtigen Veranstaltung, die ihre Sprachkenntnisse und 
ihre Leidenschaft für Fremdsprachen hervorhebt. 
Unsere Schülerinnen haben Entschlossenheit, Kreativität und Spitzenleistungen 
bewiesen und sich unter vielen Teilnehmern hervorgetan. Dank ihrer harten Arbeit und 
ihres Enthusiasmus gewannen sie Preise in verschiedenen Kategorien. 
Ein großes Lob an alle unsere Gewinnerinnen! Ihr Erfolg ist eine Quelle des Stolzes für 
unsere Schule und wir freuen uns darauf, Ihre Talente noch weiterzuentwickeln. 
 

Klasse 10b (Team-Wettbewerb/betreuende Lehrkraft Fr. Le Guen): 
Franziska Schenk, Flora Klüsche, Charline Tries, Lena Emmel, Helena Scharff 
 

Klasse 8b (Team-Wettbewerb/betreuende Lehrkraft Fr. Le Guen): 
Marie Herber, Anni Klink, Charlotte Knödgen, Carlotta Riss 
 

Klasse 9b (Solo- Wettbewerb/betreuende Lehrkraft Fr. Messeh): Amélie Klasen  
 
LUDI ROMANI – Preise im Bundeswettbewerb Fremdsprachen Latein: Fünf 
Schülerinnen und Schüler der Latein AG konnten sich im Lateinunterricht für die 
römische Komödie begeistern: Tira Britten, Friedrich Gladbach, Jakob Guczki, Henri 
Müller und Clara Schmitz. Sie ließen sich anregen durch den Musical-Film "A Funny 
Thing Happened on the Way to the Forum" (nach dem gleichnamigen Musical von 
Stephen Sondeim, 1966), der Elemente der römischen Komödie mit filmischen Mitteln 
der amerikanischen 60er Jahre verbindet (z.B. Klamauk, Slapstick, Musik). Es entstand 
die Idee, ein lustiges, etwas verrücktes Stück zu schreiben und zu verfilmen. Das 
Ergebnis kann sich sehen lassen. Die rheinland-pfälzische Jury des 
Bundeswettbewerbs Fremdsprachen Latein hat den Schülerinnen und Schülern für 
ihren Film im Team-Wettbewerb den 3. Landespreis zugesprochen. 
Am 23. Juni 2025 fand in unserer Schule die feierliche Preisverleihung für alle 
erfolgreichen Teilnehmer des Lateinwettbewerbs aus ganz Rheinland-Pfalz statt. Dabei 
wurden auch die Preisträger des Solo-Wettbewerbs geehrt. Zu ihnen zählt mit einer 
phantastischen Leistung Rafael Moser (Klasse 9c). Er belegte im Ranking aller 
Lateinschüler aus dem Land den 3. Platz. Herzlichen Glückwunsch den Preisträgern 
und betreuenden Lehrkräften und einen großen Dank an Frau Still für die Organisation! 
 

AMG auf dem Weg zur World Robotic Olympiade: Eine beachtliche Leistung: Am 
Samstag, 10. Mai 2025, fand die Regionalrunde der World Robot Olympiad (WRO) in 
Trier statt. Über den ganzen Samstag verteilt fanden verschiedene Wettbewerbsläufe 
statt: Vorbereitete wie spontan gestellte Aufgaben mussten von den vielen Teams von 
verschiedenen Schulen aus der Region bewältigt werden. 
Herzlichen Glückwunsch an die Mitglieder zweier AMG-Teams, die in ihrer Altersgruppe 
den ersten Platz erreicht haben, das dritte AMG-Team konnte sich gegen sechs von 
zehn Konkurrenten durchsetzen und erreichte den siebten Platz. 
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Wir gratulieren allen Teilnehmern und Preisträgern und Herrn Krupp als betreuender 
Lehrkraft für die beachtlichen Ergebnisse! 
 
Erster Auftritt Darstellendes Spiel! Seit dem Schuljahr 2024/25 wird das Fach 
Darstellendes Spiel als reguläres Grundfach parallel zu Musik und Bildender Kunst in 
der Oberstufe an unserer Schule unterrichtet. Das Fach richtet sich in erster Linie an 
Schülerinnen und Schüler, die Interesse am Theater(-spielen) haben, gleichzeitig aber 
auch über das Angebot einer reinen „Theater-AG“ hinausblicken wollen. DS ist: 
 

- gesellschaftliche, soziale und ästhetische Bildung im Bereich der Darstellenden Kunst  
  des Theaters 
- permanente Handlungsorientierung 
- Lernen und Spielen von Theatertheorien und –geschichte 
 

Im Rahmen der Jubiläumsveranstaltung zum Konzil von Nizäa konnte der Kurs der 
Öffentlichkeit seine erste Performance in der Grundschule am Dom präsentieren. Die 
Veranstaltung wurde in der Aula unserer Schule mit anschließendem Werksgespräch 
wiederholt. Mit individuellen, kritischen, teils provozierenden Szenen hat die Gruppe 
eine beeindruckende Darbietung geliefert, die regen Anlass zu Diskussionen und 
Gedankenaustauschen rund ums Thema Glauben lieferte. Herzlichen Glückwunsch 
allen Kursteilnehmerinnen, Herrn Flesch und Frau Henke als betreuenden Lehrkräften 
zur gelungenen Performance. 
 
3. Verschiedenes: 

Freitag, 04.07.2025: Letzter Schultag mit Zeugnisausgabe 

7.55 Uhr Ökumenischer Schuljahresabschlussgottesdienst in der Hohen 
Domkirche zu Trier. Im Rest der 2. und in der 3. Stunde erfolgt Unterricht nach Plan. In 
der 4. Stunde ist Klassen- und Stammkursleiterstunde sowie Zeugnisausgabe für die 
Jahrgangsstufen 5, 7-12. Danach beginnen die Sommerferien. 

Dienstzeiten während der Sommerferien: Während der Sommerferien ist die Schule 
in der 3. und 4. Ferienwoche geschlossen. Das Sekretariat ist in der 3., 4. und 5. Woche 
geschlossen. Gesprächstermine in den verbleibenden Wochen werden über das 
Sekretariat vereinbart.  
 
Fundsachen: Ich bitte darum, die Garderoben im Haus zu räumen. Wie in jedem Jahr 
werden auch dieses Jahr Kleidungsstücke und Schuhe, die an den Kleiderhaken und in 
den Klassenräumen zurückgeblieben sind, eingesammelt. Sie werden in der ersten 
Schulwoche in der Gervasius-Galerie ausgestellt. Alles, was nicht bis zum Ende der 
ersten Schulwoche abgeholt wird, wird danach einem sozialen Zweck zugeführt. 
 
Wichtige Termine im neuen Schuljahr:  
 
- Montag, 18. August 2025: erster Schultag nach den Sommerferien. Wir beginnen um 
7.55 Uhr mit einer Heiligen Messe im Hohen Dom zu Trier. Anschließend eröffnen die 
Klassen- und Stammkursleitungen mit ihren Klassen und Kursen das Schuljahr. In der 
großen Pause werden die neuen Schülerinnen und Schüler der Sek I und der MSS in 
der Aula begrüßt. Nach der großen Pause ist Unterricht nach Plan.  
 
- Dienstag, 19. August 2025: erster Schultag für die 5. Klassen. Wir begrüßen die 
neuen Sextanerinnen und Sextaner zusammen mit ihren Eltern in unserer 
Schulgemeinschaft. Um 8.00 Uhr feiern wir die Heilige Messe in der Liebfrauenkirche. 
Anschließend findet in unserer Aula die feierliche Aufnahme der neuen Schülerinnen 
und Schüler in die AMG-Schulgemeinschaft statt. 
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- Freitag, 29.08.2025: Schulfest 
Die Einladung und nähere Informationen erhalten Sie unmittelbar nach den Ferien.  

 
- Freitag, 05.09.2025: Kollegiumsausflug (unterrichtsfrei) 
 
Bewegliche Ferientage: Für das kommende Schuljahr haben sich die Trierer Schulen 
für folgende bewegliche Ferientage ausgesprochen: 
 

12.02.2026 Fettendonnerstag    
13.02.2026 Fastnachtsfreitag   
16.02.2026 Rosenmontag 
17.02.2026 Fastnachtsdienstag 
15.05.2026 Freitag nach Christi Himmelfahrt    
05.06.2026 Freitag nach Fronleichnam          

 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Eltern, 
 

für die gute Zusammenarbeit im vergangenen Schuljahr, für die vielen konstruktiven 
Anregungen und Einzelgespräche, für Ihr bereitwilliges Mittun bei Schulfesten, für Ihr 
Engagement in den Gremien der Schule und für das Mitfeiern der Gottesdienste danke 
ich Ihnen sehr.  
 

Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern eine erholsame und schöne Ferienzeit, 
gefüllt mit unvergesslichen Momenten und vielen neuen Eindrücken. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Dr. Mario Zeck, OStD i.K. 
Schulleiter 
 
 
 
 
Grußwort des SEB 

Liebe Eltern, 
 
auch der Schulelternbeirat/SEB verabschiedet sich - zunächst in die Sommerferien, im 
Herbst dann aber auch in anderer Hinsicht: Die zweijährigen Wahlen des nächsten SEB 
stehen an und wir laden Sie herzlich zur Mitarbeit ein! 
 
Im letzten Jahr hat sich der SEB vor allem mit Schulleitung und Förderverein 
abgestimmt, um geschlossen als Schulgemeinschaft im Sinne unserer Schule dem 
Bistum gegenüber aufzutreten und bei dessen Konzept zur Einführung eines freiwilligen 
Elternbeitrages Einfluss zu nehmen. Wieder einmal wurde hierbei positiv deutlich, dass 
diese Zusammenarbeit geprägt ist von einem Miteinander. Der Prozess ist weiterhin in 
Abstimmung. So, wie wir Sie über Webuntis informiert haben, haben wir uns als 
Schulelternbeirat gemeinsam mit Schulleitung und Förderverein bei der Umsetzung für 
die Freiwilligkeit, Gewährleistung der Anonymität und Unmittelbarkeit der Beiträge für 
unsere Schule eingesetzt. 
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Als SEB möchten wir klarmachen, dass für die außergewöhnliche Gestaltung unserer 
Schule die weitere Unterstützung über unseren Förderverein unabdingbar bleibt und wir 
hoffen sehr, dass dies weiterhin so gelingt wie bisher. 
 
Wir danken der Schulleitung, dem Kollegium und allen Mitarbeitern der Schule für ihr 
Engagement im letzten Schuljahr und wünschen allen einen schönen, erholsamen 
Sommer. Dabei gelten unser Dank und vor allem unsere guten Wünsche diesmal in 
besonderem Maß unserer lieben Frau Stein als Mitarbeiterin der „Schaltzentrale“ und 
dem Herz dieser Schule. Auch im Namen unserer Kinder wünschen wir Ihnen von 
Herzen alles Gute für ihre weitere Genesung! 
 
Herzliche Grüße 
 
Dr. Britta Fürderer für den SEB 

 
 
 
 
Grußwort des Alumni-Vereins 

Liebe Eltern, liebe Schulgemeinschaft, 
 

zum Sommer hin hört man immer mal wieder den Stoßseufzer „geschafft“, und wir 
richten dann den Blick auf des vergangene Schuljahr können feststellen, dass in der Tat 
viel „geschafft“ wurde! 
 

Neben dem Kernunterricht bot die Schule den Schülerinnen und Schülern wieder 
zahlreiche Aktivitäten, Exkursionen, Projekte und AGs an, die wir Alumni zum Teil 
wieder gern ideell und finanziell unterstützten. Wir sind überzeugt, dass z.B. die 
Robotic-AG, Exkursionen beispielsweise in Geschichte, Biologe, Musik oder Kunst, 
französische Lektüre usw. das Bildungsspektrum ergänzen und erweitern. 
 

Darüber hinaus organisieren wir eigene Veranstaltungen, an denen einige unserer 
Mitglieder sich direkt mit den Jugendlichen über die beruflichen Möglichkeiten nach dem 
Abitur austauschen. Im April boten wir dazu das „Speed-Date – suche Deinen 
Traumjob“ an, im Juni berichtete eine ehemalige Schülerin den Elftklässlerinnen von 
ihrem beruflichen Werdegang. 
 

Ich danke allen Alumni-Mitgliedern sehr herzlich für ihr wie auch immer geartetes 
Engagement, von dem Ihre Kinder profitieren. 
 

Ich wünsche Ihnen/Euch nun erholsame Sommerferien und grüße herzlich im Namen 
der AMG-Alumni 
 
Claudia Lanfer 
 
1. Vorsitzende der AMG-Alumni e.V. 
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Grußwort des Vereins der Freunde und Förderer 
 

Liebe Eltern, liebe Mitglieder Schulgemeinschaft des AMG Trier,  

das herausragende Förderprojekt im Sommerhalbjahr dieses 
Schuljahres war das MINT-Projekt „Erneuerbare Energien“ in 
Kooperation mit den Stadtwerken Trier. Nach dem Erfolg der 
ersten Auflage dieses Projekts im Jahr 2023 wurde die 
Teilnehmerzahl dieses Mal von 20 auf 30 Teilnehmer aus den neunten und zehnten 
Klassen aufgestockt. Der Förderverein bedankt sich für die Projektleitung von Herrn 

Tobias Kloep und Frau Stephanie Kreutz, ohne 
die diese dreitägige Praxiserfahrung für die 
Schülerinnen und Schüler nicht möglich 
gewesen wäre. Neben dem Windkraftwerk in 
Bescheid und dem Solarpark in Kenn gab es 
erstmals eine Besichtigung des Energie-tunnels 
unter der Mosel. Für die Schülerinnen und 
Schüler wurde so praktisch erfahrbar, welche  

Solarpark Kenn 

Anstrengungen für ein funktionierendes 
Energienetzwerk nötig sind und wie weit 
die Energieversorgung in der Region 
Trier bereits auf erneuerbare Energien 
umgestellt ist. Frau Schwadorf bedankte 
sich vor Ort bei den Verantwortlichen der 
SWT für die Kooperation zugunsten 
unserer Kinder. 

 

 Energietunnel der SWT unter der Mosel   

Einen ausführlichen Bericht der teilnehmenden Schülerinnen und Schüler lesen Sie 
bitte auf der Homepage der Schule unter folgendem Link: https://www.amg-
trier.de/mint-projekt-erneuerbare-energie/ 
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Weiterer Förderschwerpunkt war die Anschaffung von drei digitalen Tafeln als Ersatz für 
ausgediente und technisch bereits überholte Smart Boards. Die Mittel des Digitalpakts 
sind ausgeschöpft und reichen hierfür nicht mehr. 

Im Mai unterstützte der Förderverein zusammen mit dem Bistum die Busfahrt zur 
Echternacher Springprozession. Die kostenlose Teilnahme hat zur Reaktivierung dieser 
regionalen Besonderheit nach der Corona-Pause beigetragen. Rund 100 Schülerinnen 
und Schüler nahmen teil. Ebenfalls konnten wir wiederholt klassenübergreifend die 
Teilnahme von Schülerinnen und Schülern an einem Streitschlichterseminar in der 
Jugendherberge Cochem mitfinanzieren. 

Eine besondere Freude war 
es im März den Preis des 
Fördervereins für das beste 
Abitur aufgrund der Noten-
gleichheit gleich zwei Mal 
vergeben zu dürfen! Die 
Preisträgerinnen waren 
Sophie Schmieder und 
Fabienne Weich. Herzlichen 
Glückwunsch noch einmal an 
dieser Stelle! 

 

 

Preisverleihung für das beste Abitur 2025 an Sophie Schmieder (li) und Fabienne 
Weich (re) 

Im Januar 2025 hat das Bistum die Vertreter der Elternschaft, den Schulelternbeirat 
(SEB) wie auch den Förderverein, in seine Pläne zur Einführung eines freiwilligen 
Elternbeitrags zur Finanzierung des Schulbetriebs der Bistumsschulen eingebunden. 
Gemeinsam mit dem SEB hat der Förderverein eine ausführliche Stellungnahme hierzu 
im Bistum eingebracht. Unser gemeinsames Anliegen ist es, die Finanzierung des 
Schulbetriebs einerseits sicherzustellen, andererseits aber auch die Vielfalt unseres 
individuellen Engagements für unsere Kinder zu erhalten. In diesem Sinne wird der 
Förderverein weiterhin eine wichtige Funktion für die Schulgemeinschaft erfüllen, 
unabhängig von der künftigen konkreten Ausgestaltung eines freiwilligen Elternbeitrags 
des Bistums. 

Ich wünsche allen Mitgliedern unserer Schulgemeinschaft eine erholsame 
Sommerpause und einen guten Neustart im Schuljahr 2025/2026! 

 

 

Dr. Julia Köster 

Vorsitzende des Vereins der Freunde und Förderer des AMG Trier e. V. 


